

SALVAJE

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/salvaje.html>

Focus: Sociedad

Fecha: 14/11/2008

A raíz del tropezón de un cazador del Valle de Arán con una osa, cuando el primero se dedicaba al bello arte de matar jabalíes y la osa interrumpió su agradable paseo, se han producido un alud de declaraciones sobre la necesidad de liquidar a esos animales "salvajes".

La palabra "**salvaje**" procede del catalán "**salvatge**" y ésta a su vez del latín "**silvaticus**", que significa "**propio del bosque**". Y en la medida en que la osa estaba en el bosque, que es su territorio natural, el que sobraba era el cazador.

Los humanos han ido derivando el código original hacia otras acepciones cargadas de valor. El "**salvaje**" es para ellos un ser incontrolable, irrefrenable, no incorporado al proceso civilizador.

Si seguimos por ahí, el auténtico salvaje es el cazador que no caza por supervivencia sino por deporte, para pasar un rato. La subsistencia de la especie humana exige el sacrificio de los animales y esto es ley de vida.

Lo otro es cobardía, crueldad, un falso sentido de la hombría. Miseria para ocultar las propias vergüenzas.

Hemos arrinconado a las otras especies y encima nos envalentonamos porque contamos con armas de fuego.

Claro que no se puede esperar mucho de un país que mata a los toros después de torturarlos, que ahorca a los galgos cuando ya no hacen el trabajo que les tienen encomendado, que decapita a los gallos, que descoyunta a los gansos, que hace enloquecer a los burros.

Hay que proteger a las personas, dicen las autoridades del Arán. ¿A qué personas?. Menuda basura.

alfdurancorner.com ✓